



## 「幸」多い年となることを願っております

冬休みも終わり、2023年がスタートしました。改めましてあけましておめでとうございます。休み明けの集会では、各学年の代表が休み中の思い出を話してくれました。スキーに行ったこと、買い物に行ったこと、おいしいものを食べたことなど、とても楽しかった様子です。

私からは、この1年が「幸せでいっぱいになってほしい」という願いをこめて「幸」という字を紹介しながら話させていただきました。たくさんの幸せを感じることで、自然に笑顔も生まれてくることと考えます。学校生活の中でも、子どもたちが幸せを感じる機会を多くしていきたいと思います。どうか今年もよろしくお願いいたします。



集会で話してくれた5人の人たちです。それぞれの思い出をしっかりと伝えてくれました。

## 子ども議会・サミットが開催されました

11日に仙北市子ども議会及び子どもサミットが開催されました。本校からはK.Kさん、K.Mさんが参加し、素晴らしい発表や提案を行いました。

午後から市議会の議場を使って3年ぶりに行われた子ども議会は、市長、教育長、各部長方が来て挨拶、答弁をするなど、全市を挙げての議会となりました。市内の各小中学校から地域活性化案を出し合う中で、白岩小はグランピングを提案しました。観光を通して仙北市をPRすることができ、同時に若い女性に人気の働き口として提供することもできるといった内容で、答弁した観光文化スポーツ部長さんからもお褒めの言葉をいただきました。その提案内容は集会の際に全校に披露しました。なお、各校の提案の一部は市で事業化する予定となっております。



議場の席に着き写真を撮りました

### 【白岩城址燈火祭の参加について】

既に一斉メールでお伝えしたとおり、今年度も希望者のみの参加となります。19日に参加申込書と主催者から頂いた日程をお渡ししております。希望する場合は27日(金)までご提出ください。なお、参加の場合はお手数ですが、付き添いの方の同行をお願いします。